



Cámara de Comercio coopera para editar libro de Mario Cortés F.

La Cámara de Comercio de Antofagasta hizo un llamado a sus socios para que colaboren con el escritor Mario Cortés Flores, a fin de que pueda editar su libro sobre el salitre.

El gremio de los comerciantes envió una circular a sus asociados, en los siguientes términos:

"Impresores del proyecto de imprimir en breve la novela que, con la historia del salitre ha escrito el conocido y apreciado periodista antofagastino, don Mario Cortés Flores, la Cámara de Comercio ha acordado prestarle su amplia colaboración, a objeto de que este libro pueda ser entregado en febrero de 1979, como homenaje al Centenario de Antofagasta.

"En este proclamario, tenímos el agrado de transmitir la comunicación recibida del señor Mario Cortés Flores, con el interés de incentivar a nuestros amigos a inscribirse apoyando tan digno propósito. Antofagasta, septiembre de 1978".

La comunicación del autor del libro es la siguiente:

De mi consideración:

Déspues de tres años de labor he terminado de escribir una novela del salitre titulada "Cobrado Mensal", que comprende la Guerra del Pacífico, el coronel Thomas North y Thomas Harvey, el capitán inglés, la Revolución de 1910, Alessandri el caudillo, el General Ibáñez y otros aspectos de los altibajos de la industria del nitrato de sodio de Chile, aproximadamente desde 1860 hasta la crisis de 1929.

También considera las aventuras de un alemán llamado Conrado Mensel, en su ciudad natal de Speyer y en Chile, especialmente en el grupo de las oficinas salitreras de la Compañía Salitrera Alemana en el departamento de Taltal, hacia 1920; en Valparaíso, Antofagasta, en la oficina Anita y Pampa Unión.

Además se complementa, en un análisis novelado, de las guerras de 1914 y 1939, la expansión de Alemania, el nacionalsocialismo, el problema judío, Adolfo Hitler, la prensa y los periodistas.

En opinión de este autor, las 1.200 páginas de la novela son el mayor esfuerzo realizado hasta hoy en pro de la literatura del salitre, del acercamiento chileno-alemán y del conocimiento de la controversia del Presidente Balmaceda y Thomas North.

Como la Editorial Universitaria S. A. ha colocado la impresión de un millar de ejemplares en \$ 450.000, me permite recabar su adhesión a la publicación con un aporte mínimo de \$ 1.000, valor que le dará derecho a un ejemplar autografiado por el autor y también a figurar en el mismo libro¹ en la lista de los benefactores que hacen posible la primera edición.

Si Ud. acepta esta colaboración, de lo cual estoy seguro, le ruego girar el valor a la orden de Editorial Universitaria S. A. antes del 15 de octubre de 1978.

Saludos cordiales.

6-X-1978 p. 4

Autógrafo del autor

Cámara de comercio coopera para editar libro de Mario Cortés F. [artículo] Mario Cortés Flores.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cortés Flores, Mario

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cámara de comercio coopera para editar libro de Mario Cortés F. [artículo] Mario Cortés Flores.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)